associations sportives

« L'ECHAPPEE OCCITANNE » : LE DYNAMISME EN CHEMIN

L'assemblée générale ordinaire de SCN-RANDO s'est tenue le 7 mars 2024 à l'auditorium du château de Nègrepelisse: 63 adhérents présents sur un effectif global de 70 étaient au rendez-vous. Une affluence saluée par le Maire, monsieur Morgan TELLIER en ces termes : « peu d'associations peuvent se targuer d'un tel ratio de présence lors des AG, ce qui témoigne de l'intérêt, du dynamisme et de la confiance des adhérents. » Le président B VALETTE a rappelé dans son rapport moral, les objectifs du club à savoir : « L'organisation et la promotion des randonnées pédestres, sans esprit de compétition, dans une ambiance amicale et sportive afin de découvrir aussi bien l'environnement naturel que le patrimoine culturel dans le but de créer du lien social « donner, recevoir, partager ».

« Ne laisser personne en dehors du chemin, c'est notre choix au SCN-RANDO, car adhérer à un club, c'est aussi donner de son temps pour les autres et bénéficier des avantages de la vie collective que sont les rencontres, les échanges, les activités, les séjours, les weekends, mais en accepter les règles. Notre finalité, c'est de nous retrouver entre amis et de partager de bons moments ensemble. Le néo-



une belle assemblée - Crédits : ERL

phyte n'est pas un boulet mais au contraire la quintessence d'un renouvellement souhaité et salutaire. » Autant dire que l'association se porte bien avec 18 nouveaux marcheurs en 2023 ce qui porte l'effectif à 70 adhérents.

Le rapport d'activités présenté par la secrétaire Claire VALETTE, démontre que l'association est dynamique et force de propositions. Des randonnées hebdomadaires « les chemins du mardi (6 à 8 km) et des petites (8 à 12 km) et grandes randonnées (14 à 20 km). Au total 1656 km parcourus au cours des 126

randonnées auxquelles s'ajoutent les séjours dans les gorges du Tarn et de la Jonte, de ROSES sur la Costa Brava, de St Cyr Lapopie et de Peyrilles dans le Lot. L'association est aussi engagée dans des actions partenariales sur le plan communal (Le Téléthon, le Forum des associations, Les balades gourmandes, Octobre Rose, La prévention du Diabète) ou encore la formation aux gestes de premiers secours.

Coté évènements, les bénévoles ont apporté leur soutien à ces manifestations caritatives. Coté parité, les femmes sont toujours très

majoritaires 47 et représentent 68% de l'effectif et les hommes 23 soit 32%. L'âge moyen des adhérents est de 69 ans et 58 ont entre 60 et 80 ans soit 84% de l'effectif. En 2019 l'effectif était de 35 adhérents et en 2023 de 70 adhérents soit une augmentation de 50%.

Le bilan du rapport financier présenté par la trésorière Françoise LEMOINE est positif et révèle une bonne gestion des comptes.

Avant de clôturer cette assemblée où tous les bilans ont été voté favorablement, B VALETTE a tenu à remer-



le mot du président Bernard Valette - Crédits : ERL



un bon moment de convivialité - Crédits : ERL

cier tous les adhérents, les bénévoles, les membres du CA et la ville de Nègrepelisse pour son soutien. Il a remercié tout particulièrement les animateurs pour la conduite des groupes et leurs compétences à rendre les chemins plus agréables et sécurisés, le responsable de la gestion du site JP PELLETIER ainsi que la trésorière Françoise LE-MOINE pour son excellent Travail.

Le président conclut par

cette recommandation «
chaussures et bâtons plutôt
que pantoufles et télévision,
car les sentiers, c'est la santé,
les fréquenter, c'est la
conserver. »

Cette assemblée s'est prolongée par un apéritif et un repas au restaurant de POU-SINIES où chacun pouvait continuer à évoquer ces bons moment.

Contact: scn-rando.fr. Secrétariat: 06 23 34 24 64

.